
L’objectif premier de la CFDT : vous donner envie d’aller en formation. 
Parce que vous y avez droit, parce que c’est l’opportunité d’écouter vos 
besoins professionnels.

Le deuxième objectif de la CFDT : vous donner les moyens d’aller au bout de 
votre projet.
Comment ça marche ? 
Vos élu·es CFDT ont des heures de délégation. Même s’ils ou elles débutent 
dans leur mandat, ce temps leur permet d’étudier votre dossier :

• en allant chercher les bons interlocuteurs pour vous éclairer sur les 
dispositifs de formation, sur les conseillers en évolution professionnelle ;

• si vous en êtes d’accord, cela permet d’éclairer l’employeur sur vos 
souhaits et de les appuyer ;

• cela peut permettre d’identifier les « glissements de tâche » que vous 
effectuez… pour qu’ils soient reconnus, et, n’ayons pas peur des mots, 
qu’ils soient payés !

L’état d’esprit CFDT : ne laisser personne à l’écart, surtout celles et ceux qui 
n’ont pas de certification. 
La société inclusive, on en parle beaucoup. 
Ça commence peut-être comme ça : donner 
à celles et ceux qui en ont besoin les moyens 
d’apprendre à écrire le français, d’accéder au 
raisonnement mathématique, aux bases de la 
communication numérique, etc.
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L ACCOMPAGNEMENT CFDT POUR 
VOTRE AVENIR PROFESSIONNEL

Avec la CFDT, utilisez vos droits à la formation. 
Écoutez la petite voix qui vous parle de vos aspirations professionnelles !  

Dites :        !  
Et diffusez ce hashtag sur les réseaux sociaux

Pour les cœurs de métiers 
du secteur sanitaire, social et 
médicosocial, pour lesquels 
le lien social et l’humain sont 
essentiels, la CFDT défend la 
formation « en présentiel ».

J’ai toujours apprécié 
d’être en formation. Ça 
me remet en question par 
rapport à la pratique de 
mon métier. J’apprends 
de moi et des autres. 

 La formation est un atout, 
une plus-value pour un 
CV. Ça peut ouvrir d’autres 
horizons dans d’autres 
secteurs professionnels. 
C’est un moyen de sortir de 
la précarité. 

La formation me donne envie de me 
dépasser. J’en reviens fière d’avoir appris 
quelque chose. Ça me fait réfléchir, ça 
casse la routine. Comme un temps d’arrêt 
qui me rebooste, qui me donne envie de 
mettre en place des choses nouvelles.

La formation m’a beaucoup 
légitimée dans ce que je 
faisais déjà, elle m’a permis 
d’asseoir mes compétences 
et aussi de changer un peu 
de voie.

La formation doit 
arriver au bon 
moment, il ne faut 
pas que ce soit la 
dernière chance, il 
faut quelque chose 
de continuel. 


